

RESUMEN DEL 15 AL 21 DE FEBRERO DEL 2002

La tercera semana del mes de febrero, dejó al Banco Central pérdidas de US\$ 8.9 millones en sus reservas internacionales netas, resultado explicado por: reducción de encaje en moneda extranjera (US\$ 8.2 millones), pago de deuda del Banco Central a la república de China – Taiwan (US\$ 0.3 millones) y pago de deuda del gobierno al BCIE y al Club de París (US\$ 1.5 millones). Estos movimientos superaron las ganancias de reservas en la mesa de cambio (US\$ 0.5 millones).

Los Activos Internos Netos se expandieron C\$ 5.0 millones, producto de la reducción de los depósitos de encaje en moneda nacional (C\$ 126.0 millones), que superó levemente el incremento de los depósitos del gobierno (C\$ 77.0 millones), recuperaciones de asistencia financiera (C\$ 51.0 millones), aumento de la caja de los bancos y financieras (C\$ 22.0 millones) y la colocación neta de títulos (C\$ 9 millones).

La demanda por base monetaria se contrajo C\$ 108.7 millones, teniendo como principal justificación, el incremento de los depósitos del gobierno (C\$ 72.3 millones) y la recuperación por asistencia financiera (C\$ 50.8 millones). En cuanto a su composición, el mayor movimiento fue la reducción de la reserva de los bancos (encaje y caja), lo que permitió al sistema financiero enfrentar el retiro de depósitos del sector público e incrementar sus títulos de liquidez.

A pesar de la reducción del encaje, el sistema financiero finalizó con sobre encaje en ambas monedas, de 1.4 por ciento, equivalente US\$ 14.8 y C\$ 84.2 millones, respectivamente.

RESUMEN DEL 15 AL 21 DE FEBRERO DEL 2002

Por último, el agregado monetario M3A creció interanualmente 12.6 por ciento, resultado del crecimiento de los depósitos del público en moneda extranjera (14.7%), que anuló la disminución de los depósitos de ahorro y plazo (1.1%), así como la de los depósitos a la vista (13.1%).